



Acta Estenográfica
Décima Sesión Ordinaria
Comisión Edilicia de Derechos Humanos e Igualdad de Género

Regidora Eva Araceli Avilés Álvarez: Siendo las 13:41 horas del día 26 de Septiembre de 2019, nos constituimos legalmente en la Sala de Regidores “Miguel de Ibarra”, que se ubica en el Palacio Municipal del Gobierno de Guadalajara, lugar que se señaló para llevar a cabo la Décima Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos e Igualdad de Género, lo anterior de conformidad a lo establecido en los artículos 40, 41, 42, 43, y 44 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara.

En mi carácter de Presidenta de ésta Comisión Edilicia, le solicito al Secretario Técnico, levante lista de asistencia y de lectura al proyecto del orden del día.

Secretario Técnico: Buenas tardes Regidoras y Regidor que nos acompañan, previo a pasar lista de asistencia, doy cuenta del oficio SR/JEAR/345/2019 signado por el Regidor Jesús Eduardo Almaguer Ramírez, de fecha 26 de septiembre del año en curso, en donde hace saber a ésta comisión la imposibilidad de asistir, por lo que con fundamento en el artículo 41 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, se le tiene por justificada su inasistencia. Procedo a pasar lista de asistencia.

Regidora EVA ARACELI AVILÉS ÁLVAREZ: PRESENTE

Regidora CLAUDIA DELGADILLO GONZÁLEZ: PRESENTE

Regidora ROCÍO AGUILAR TEJADA: PRESENTE

Regidora CLAUDIA GABRIELA SALAS RODRÍGUEZ: PRESENTE

Regidora ROSA ELENA GONZÁLEZ VELASCO: PRESENTE

Regidora ALICIA JUDITH CASTILLO ZEPEDA: PRESENTE

Regidor LUIS CISNEROS QUIRARTE: PRESENTE

Regidor JESÚS EDUARDO ALMAGUER RAMÍREZ: (Ausencia justificada)

Secretario Técnico: Presidenta, una vez tomada la lista de asistencia le informo que hay quórum legal para sesionar, y por lo tanto, legales los acuerdos que de esta sesión emanen. Se pone a su consideración el orden del día de la **Décima Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos e Igualdad de Género.**

ORDEN DEL DÍA

I. Lista de asistencia y declaración de quórum legal.

- II. **Aprobación del orden del día.**
- III. **Lectura y en su caso, aprobación del acta de la Tercera Sesión Extraordinaria de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos e Igualdad de Género.**
- IV. **Análisis, discusión y en su caso aprobación, del dictamen que resuelve el turno 085/19 respecto a la iniciativa de la Regidora Eva Araceli Avilés Álvarez, para obtener la certificación en la norma mexicana NMX-R-025-SFI-2015.**
- V. **Asuntos Varios.**

Regidora Eva Araceli Avilés Álvarez: Se pone a consideración de las Regidoras y Regidores, el orden del día propuesto y en **Votación Económica**, levantando su mano, les consulto si lo aprueban: ... *APROBADO*.

Regidora Eva Araceli Avilés Álvarez: Una vez aprobada la orden del día, procedo con el punto **tercero** y pido a las Regidoras y Regidor integrantes de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos e Igualdad de Género, omitir la lectura y aprobar del Acta de la Tercera Sesión Extraordinaria, de ésta comisión. Por lo anterior, en votación económica, consulto si lo aprueban: ... *APROBADA el acta de la Tercera Sesión Extraordinaria de fecha 30 de agosto del año 2019.*

Regidora Eva Araceli Avilés Álvarez: Continuamos con el **cuarto punto del orden del día** respecto al análisis, discusión y en su caso aprobación, del turno 085/2019. Proyecto que fue enviado vía correo electrónico a las vocalías de la comisión acorde la convocatoria de ésta sesión.

Pongo a consideración de las vocalías el proyecto previo a su votación. No sin antes agradecer a las regidoras y regidor sus valiosas aportaciones que sumaron para una redacción íntegra y puntual del documento. Gracias a éste trabajo, Guadalajara buscará convertirse en el segundo municipio a nivel nacional que sea certificado como centro de trabajo en igualdad laboral para mujeres y hombres. ¿Alguien desea manifestar palabra alguna?

Regidora Claudia Gabriela Salas Rodríguez: Solamente comentar Presidenta, siempre reconocer su trabajo y su compromiso con el tema y es importante empezar por la casa. Creo que es una de las políticas públicas que deben distinguirnos en congruencia y si queremos la igualdad, hay que vivirla desde la propia institución en la cual estamos trabajando. Reconocer las deficiencias y trabajar todas y todos por hacer mejores



procesos cada vez más equitativos. Trabajamos con su Secretario Técnico y solamente hubo algunos ajustes con los cuales queda perfectamente la redacción.

Regidora Eva Araceli Avilés Álvarez: Sus aportaciones fueron sumadas al proyecto, le agradezco de antemano Regidora Salas y repito que con esto, Guadalajara buscará ser el segundo municipio a nivel nacional en igualdad salarial porque es injusto al día de hoy, que mujeres y hombres que desempeñan las mismas funciones, respecto a la mujer siga ganando menos, desigualdad que desde hoy se puede acortar que es donde se abre más esta brecha cuando trabajamos más. Gracias. ¿Alguien más gusta el uso de voz?.

En votación económica, levantando la mano, les consulto si es de aprobarse: *APROBADO*

Regidora Eva Araceli Avilés Álvarez: Pasamos con el **quinto punto del orden del día**, correspondiente a **Asuntos Varios**. ¿Alguien solicita el uso de la voz? yo quiero aprovechar el momento para comentarles que gracias a las Regidoras Delgadillo, Salas y al Regidor Cisneros, se está trabajando y afinando la iniciativa para implementar en materia de seguridad pública, el dispositivo electrónico *Pulso de Vida*. Una política pública de prevención y seguimiento para las mujeres que tienen órdenes de protección y que busca combatir la violencia de género. Tenemos ya los documentos que soportan el proyecto de iniciativa con la intención de presentarla en Octubre para frenar los feminicidios en Guadalajara.

Regidora Rocío Aguilar Tejada: Me sumo con todo gusto.

Regidora Rosa Elena González Velasco: Sí, claro.

Regidora Alicia Judith Castillo Zepeda: Sí.

Regidora Eva Araceli Avilés Álvarez: Continuando con el **sexto punto del orden del día**, una vez agotados todos los puntos del desarrollo de la presente, a las 13:53 horas, doy por concluida ésta sesión, agradeciendo la presencia de las regidoras y regidor que integran ésta comisión. Tengan un buen día.